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臺北市立成淵高級中學 111學年度第 1學期 

12月份級導師會議記錄 

一、 會議名稱:臺北市立成淵高級中學 12月份級導師會議 

二、 開會時間：111 年 12 月 14日（星期三）中午 12 時 30分 

三、 開會地點：本校行政大樓三樓會議室 

四、 主席:朱校長逸華                                                紀錄:李政達 

五、 主席致詞 

六、 會議議程 

各年級級導師建議及處室主任回覆情形說明： 

 

  【學務處】回覆導師意見 

提問人 內容 處室回覆 

                                                 【訓育組】回覆導師意見 

803 
導師 

期末幹部行政敘獎，請考量幹部付出之程度敘

獎，例如副班長及風紀都是兩次嘉獎，但是副

班長工作量比風紀多很多，而甲乙區、環保、

資訊也都只有一次嘉獎，獎勵明顯太少。 

導師可依據幹部的實際表現，斟酌追
加敘獎。 

802 
導師 

802附議 801導師意見，資訊、甲區、乙區、

環保請追加敘獎。 

導師可依據幹部的實際表現，斟酌追
加敘獎。 

802 
導師 

本屆國八的畢業旅行，建議於國八下端午節前

夕辦理。 

針對畢業旅行的日期，會納入導師的

建議。因旅行社招標結果也會影響， 
後續招標時，會提供兩個時間： 
6/19(一)6/20((二)6/21(三)端午連
假前，或是九月國九第一次模考後。
(會議上決議日期八年級下學期5~6月
之間) 

805 
導師 

隔宿或畢旅回來之後，隨行教師與行政是否可

以申請補休(4H/天)或加班費?因依法教師帶學

生出門是執行公務而非私人娛樂，夜間為加班

時間，應可申請加班費或補休(課自理)。 

有關隔宿露營及教育旅行隨行教師及
行政同仁因執行公務已由學校支付差
旅費，故無法另外申請加班費。目前
亦查無相關補休依據，後續如有修訂
依相關規定辦理。 

                                               【生輔生教組】回覆導師意見 

910  
導師 

常在校園看到高中生拿出手機，國中生會有樣

學樣，希望學校對高中生一樣嚴格。 

1.謝謝老師留心，的確高中生手機違
規的比例比國中生高，學務處統計的
懲處數據也是如此。 
2.學務處、教官室仍會持續加強巡
查，另外老師若當場看到違規狀態，
若可以即時糾舉或登記，勢必會有更
好的嚇阻效果。 
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七、 臨時動議 

  高一級導：首先是因為環境教育延期到下學期，是否可以早點通知讓學生知道，以便安 

            排後續活動，另外是否可以提前知道下學期的行事曆，也希望各項活動可以 

            不要都擠在某個段考附近。 

    學務主任：原本環境教育都有按照期程招標，但是廠商在議價時放棄，導致無法如期辦 

               理。至於不要把活動都安排在某個段考附近，這也會納入參考。 

         校長：下學期的行事曆應該在 1/6經課發會通過後就會出來了，也就能讓導師們預 

               先準備。 

  高二級導：最近因為學生家長有反映游泳課剛好碰到寒流，是否可以作調整。另外高二 

            班級籃球賽可能因為天候問題從中午改到放學時比賽，家長反映可能影響學 

            生放學後的活動。 

  學務主任：前陣子游泳池的熱泵系統已更新完畢，所以泳池的溫水部分應該不會有問題， 

            不過我們還是會跟體育組及體育老師討論，如果天氣真的太冷是否要做調整。 

            高二籃球賽會以不影響賽程為原則，所以這部分我們會再研擬。 

  國七級導：1.國七有班級反映沒拿到熱食部午餐的預購單。 

            2.未鎖門或關窗的班級，是否請學務處可以研究一下處罰的方式。 

            3.朝會未到或是八點後才進校的朝會遲到是否有相對應的處置? 

            4.作業抽查或是幹部集合希望可以事先廣播。 

            5.午休鐘聲響起後，仍有許多學生在走廊上走動，會影響學生午休的狀態。 

            6.培英樓電梯似乎有故障。 

            7.電梯的人員管控是否朝開放的方向去討論。 

            8.午休時間導師仍在班上看管學生時，還是有被秩糾扣分的情形。 

            9.上課時間是否不要用班級電話叫個別學生。 

            10.國中導辦旁的廁所，在上課期間會出現高中生集體上廁所或是在廁所附近 

               聊天的情形，希望學務處可以協助改善情形。            

  學務主任：1.會再去了解午餐預購單是否有漏放情形。     

            2.朝會的遲到會比照高中方式到學務處罰抄朝會宣導事項。 

            3.作業抽查或幹部集合會再留意事先廣播 

            4.午休或上課期間學生在走廊走動，學務處跟教官室會加強巡查。 

            5.班級電話的部分會加強提醒。 

  總務主任：平時電梯都有定期維修，如果老師有反映故障，總務處會通知電梯廠商處理。 

     

八、 散會 


